

# *Cuba félicite l'Uruguay à l'occasion de sa fête nationale*

---



La Havane, 25 août (ACN) Cuba a félicité ce vendredi le peuple et le gouvernement de la République orientale de l'Uruguay à l'occasion de sa fête nationale.

Le ministère des Affaires étrangères a ratifié sur le réseau social X (anciennement Twitter) la volonté de continuer à consolider les liens d'amitié et de coopération entre les deux nations.

Le pays sud-américain célèbre sa fête nationale en commémoration de la proclamation de la Déclaration d'indépendance de la République orientale de l'Uruguay, faite par le Congrès de Floride le 25 août 1825.

Cuba et l'Uruguay ont célébré en mars de cette année 2023 le 18ème anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques et commerciales, après qu'elles aient été interrompues à deux reprises en 1964 et 2002.

Source ACN



**Radio Habana Cuba**